

02.11.2010 - 12:00 Uhr

SRG SSR et MotoGP prolongent le contrat de trois ans

Bern (ots) -

SRG SSR et Dorna Sports S.L, détentrice des droits des Grands Prix MotoGP, ont reconduit leur partenariat pour trois ans.

Grâce à ce partenariat, les fans suisses de moto bénéficieront, pendant les saisons 2011 à 2013, d'une retransmission des compétitions MotoGP, Moto2 et 125cc de haute qualité, sur TSR, SF, RSI et en partie sur HD suisse.

« Nous nous félicitons de poursuivre, pour les trois prochaines années, le partenariat professionnel qui nous lie depuis de nombreuses années avec Dorna Sports S.L.. Les chaînes TV de SRG SSR peuvent ainsi proposer au public suisse, comme jusqu'ici, l'attrayante palette des compétitions de moto, sur HD suisse également grâce aux productions HD dernier cri de Dorna. », déclare Urs Leutert, chef Business Unit Sport de SRG SSR.

Et Manel Arroyo, responsable médias de Dorna Sports S.L, d'ajouter : « La prorogation du contrat témoigne de l'importance que SRG SSR accorde au sport motocycliste et des excellents rapports qu'elle entretient avec Dorna. Ce partenariat est aujourd'hui vieux de 15 ans. Nous nous félicitons du soutien et de la couverture des Grands Prix par les chaînes TV de SRG SSR, qui sont la clé du succès et de l'importante présence, en Suisse, des catégories MotoGP. »

Possibilité de télécharger une photo de la signature du contrat à l'adresse :

www.srg-ssr.ch (communiqués de presse).

Contact:

Communication d'entreprise SRG SSR idée suisse
Daniel Steiner, porte-parole, tél. 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100613264> abgerufen werden.